



ふるさとに誇りをもち 心豊かで たくましく生きる児童の育成

～笑顔いっぱい 夢いっぱい ともに学び ともに歩む～

文責 学校長 延東省典

修学旅行での学び

6月5日、6日の2日間に渡り、奈良・京都方面へ6年生が修学旅行に行きました。本校は、ここ数年修学旅行の行き先をコロナ禍の影響もあり、四国方面での実施としておりましたが、今年度から行き先を関西方面へと変更し実施いたしました。

古都「奈良」「京都」は、6年生の歴史分野で学ぶ日本の「文化」「歴史」そのものです。教科書を用いて「知識として知る」だけではなく、実際にその場に行き、その大きさや色合いなど五感を使って直に感じるこのすばらしさと大切さを学び取ってくれたものと確信しています。



また、学校とはちがう社会の中で、集団活動について学び、考え、得たことを、今後の学校生活の中で、リーダーシップという形で発揮してくれるものと期待しています。

残された小学校生活もあと数ヶ月。長いようで、あっという間に3月を迎えます。目標に向かって力強く、丁寧に、そして大切に歩いていって欲しいと願っています。がんばれ！6年生。



田植えの体験活動

6月7日、2年生と5年生が地域の方々のご協力を得て、田植えの体験活動をさせていただきました。

初めて田んぼに入る子どもたちも多く、最初は「気持ち悪い」「ぎゃ～」と大きな声が聞こえてきましたが、事前に学習していた苗のつかみ方、植え方を思い出しながら、秋の実りを楽しみつつ活動することができました。

事前の準備から、本当にお世話になっておりますこと、この場を借りて重ねて御礼申し上げます。

秋の収穫祭を楽しみにしつつ、稲刈りなども経験させていただきけるそうです。



ようこそ先輩！ スクールコンサート開催

27日、美作中学校吹奏楽部のみなさんに、スクールコンサートと題して、演奏会を本校で開催させていただきました。

「ジャンボリーミッキー」などの曲を取り入れたり、アンコールでは一緒にダンスを踊りながら音楽を楽しむ工夫をしてくれたりと、子どもたちが吹奏楽を楽しむことのできる構成となっていました。

私からはお礼の言葉として3つの「ありがとう」を伝えました。

- ①すてきな音楽を届けてくれたこと
- ②個性ある楽器の音色が1つになってこの美しい音楽を奏できるように、第一小も個性ある子どもたちと1つになって、すてきな音を奏でたいと思わせてくれたこと
- ③一生懸命、真剣に向き合うことの大切さやすばらしさをあらためて教えてくれたこと

また、中学生に6年生が音楽の時間に練習した合奏曲を聴いてもらう時間も設定し、緊張しながらもがんばって演奏する6年生の姿が印象的でした。

